
Subject: Warum verwendet eigentlich niemand Minox mit Folie?
Posted by Norwood-packt-das-an on Thu, 09 Apr 2020 12:30:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wenn ich Cayenne-Pfeffer so auftrage wie die meisten Minox auftragen, spüre ich gar nichts!
Lasse ich es aber mit einer Plastik-Folie (Duschhaube) einwirken, spüre ich nach ca. 10 Min,
wie es anfängt zu brennen.
Ist das nicht der beste Beweis dafür, dass 1x kurz auftragen kaum wirken kann?
Deswegen wirkt Minox bei den meisten vermutlich auch so schlecht.
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